

DELIK HUKUM

Hingga Malam Ini Penghitungan Suara Pemilu 2024 Masih Berjalan, Personel Polres Bersama Koramil Jajaran Kodim 0824/jember Lakukan Pengamanan

Siswandi - JEMBER.DELIKHUKUM.ID

Feb 20, 2024 - 20:08



JEMBER – Penghitungan Suara hasil Pemungutan Suara Pemilu 2024 Tingkat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK)_ masih berlangsung, TNI dari Koramil Jajaran Kdoim 0824/Jember dan Polri dari Jajaran Polres Jember terus

melakukan pengamanan dilokasi penghitungan, bersama aparat terkait lainnya. Hasil pantauan kami pada Selasa 20/02/2024 Pukul 19.00 Wib.



Secara keseluruhan penghitungan suara di tingkat Kecamatan diwilayah Kabupaten Jember, memang masih berlangsung, dan situasi hingga berita ini diturunkan dalam keadaan tertib lancar dan kondusif.

Dalam wawancaranya dengan beberapa Danramil diantaranya Danbramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni, yang masih berada dilokasi penghitungan di Balai Kecamatan, menyampaikan hal yang sama, disini juga masih berlangsung, lengkap bersama kapolsek dan Camat Sukowono masing-masing beserta anggotanya masih melakukan pengamanan.



Demikian halnya diwilayah PPK Kaliwates yang melaksanakan penghitungan suara di Balai Kecamatan Kaliwates juga masih berlangsung, Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno menyampaikan hal yang sama, bahwa kita TNI dari Koramil membantu perkuatan Polres Jember bersama Satpol PP, hingga penghitungan selesai, situasi hingga saat ini lancar, aman dan kondusif. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personel keamanan yang terus melakukan pemantauan sesuai perintah, saya memang memerintahkan untuk terus melakukan pengamanan hingga penghitungan tingkat kecamatan selesai, untuk selanjutnya melakukan pengamanan pada pleno penghitungan suara tingkat Kabupaten.



Untuk jalannya penghitungan hingga mala mini masih relatrif lancar, aman dan kondusif, semoga seluruh tahapan Pemilu di Kabupaten Jember, berjalan dengan tertib, lancar dan kondusif. Harap Dandim 0824/Jember. (Siswandi)